

Bürgerstiftung fördert „Musikakademie“

mh **Dannenberg**. 87 Jugendliche sind für die Musikakademie, eine Veranstaltung im Rahmen der „Musikwoche Hitzacker“, ausgewählt worden. Die jungen Streicher, Flötisten, Cellisten, Geiger und Bläser werden mit den Profis musizieren und wertvolle Ratschläge erhalten. Finanziert wird die Akademie aus Spenden und Beiträgen der Schülerinnen und Schüler. Und auch die „Bürgerstiftung Dannenberg (Elbe) und Umgebung“ ist wie im Vorjahr mit einem finanziellen Zuschuss dabei. Am vergangenen Freitag überreichte Barbara Felber, Vorsitzende des Stiftungsvorstands, 250 Euro an Musiklehrerin Renate Gollub. Sie ist eine der Initiatorinnen der Musikakademie.

„Das Interesse im musikalischen Nachwuchs ist sehr

groß“, freute sich Gollub über die vielen Bewerbungen. Das Programm für die Jugendlichen ist auch äußerst attraktiv. Sie werden 18 Stunden von Musikern der „Virtuosi saxoniae“ geschult, dürfen in Ludwig Güttlers „Trompetenwerkstatt“ mitwirken und haben Eintrittskarten für das Gala-Konzert „Barocke Pracht“. Es sei dem künstlerischen Leiter ein Anliegen, junge Talente zu fördern.

„Wir sind sehr erfreut, dass junge Menschen aus unserem Landkreis in das Festival eingebunden werden“, lobte Barbara Felber die Organisatoren der Musikakademie. „Nach der Stiftungssatzung ist es unsere Aufgabe, diese Förderung von Talenten finanziell zu unterstützen“, fügte Ursula Fallapp ebenfalls im Vorstand der Stiftung, an.



Barbara Felber (links) und Ursula Fallapp (rechts) überreichen 250 Euro an Musiklehrerin Renate Gollub.

A.: M. Horn